



## Communiqué

Lors du CT de ce jour, l'administration présentait des évolutions dans l'organisation du pôle systèmes. Ces évolutions avaient pour point commun de proposer la transformation de postes d'experts confirmés en experts seniors.

Ces derniers jours, nous avons eu de nombreuses remontées au sein du service exposant une opposition à ces transformations et une crainte qu'elles remettent en cause les équilibres trouvés lors de la dernière réorganisation.

Le passage en projet de service a été une décision collective dont nous sommes garants. En conséquence, nous nous sommes prononcés ce jour contre ces transformations.

L'encadrement du centre a décidé de retirer les deux projets et d'ouvrir rapidement une nouvelle discussion sur la prise en compte de 4Flight.

Nous vous tiendrons informé des nouvelles propositions de l'administration et des éventuelles suites à donner.